

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 23. Oktober 2020

Bürgermeisterwahl in Mainhausen

Insgesamt 7635 wahlberechtigte Mainhäuserinnen und Mainhäuser sind aufgerufen, am 1. November den neuen Bürgermeister zu wählen. Bis zum Freitag, den 23. Oktober hatten bereits insgesamt 1985 Wählerinnen und Wähler von der Briefwahl gebraucht gemacht.

Die Briefwahanträge teilen sich auf 863 bzw. 1122 Wählerinnen und Wähler aus Mainflingen und Zellhausen auf, informiert der Erste Beigeordnete Torsten Reuter. „Üblicherweise verzeichnen wir ca. 1400 Briefwahanträge bei vergleichbaren Wahlen, die Corona-Krise hinterlässt also auch hier ihre Spuren. Die damit erzielte Entlastung in den Wahllokalen wird uns helfen, das Wahlprozedere im Rahmen der Hygienevorschriften für die Bürgerinnen und Bürger durchführen zu können.“

Noch bis einschließlich Freitag, den 30. Oktober 2020, 13:00 Uhr ist eine Briefwahlbeantragung im Rathaus Zellhausen möglich.